



一学部（和歌山病院入院生）

森林浴①

4月・5月と中止せざるを得なかった森林浴が、6月7日（火）にようやく開催されました。和歌山病院4階南病棟から2名、4階北病棟から2名、計4名の中学部・高等部生が森林浴を楽しみました。



コロナ禍の中、各病棟生が交わらないように、時間差で出発しました。

ソーシャルディスタンスを取りながら、松林の中で、ひとときのゆったりした時間を味わいました。

ギターの音色とともに『虹』をみんなで歌いました。

みんなの歌声と気持ちのいい海風に包まれ、今年度1回目の取組を終えました。

6月9・10日の1泊2日で、二学部、高等部2年生が校外宿泊に行ってきました。

1日目は、和歌山病院前からバスで出発し、ロマンシティへ。ロマンシティ付近のお店で昼食を取り、その後、日高港へ。日高港の新エネルギーパーク内で、さびき釣り等の活動をしました。終了後、送迎バスで宿泊先の中津荘へ。

中津荘到着後、荷物の整理や会計帳の記入をし、夕食・入浴を済ましてから、花火を楽しみました。

2日目は、7時起床。朝食を済ませた後、レクリエーションを行い、送迎バスにて帰校しました。学校にて、振り返りを行った後、下校となりました。中身の濃い2日間をみんな元気に過ごせました。

二学部・高等部2年生

校外宿泊学習

